
議会報編集委員会記録 

１ 日  時  平成２９年１０月１０日（火） 

      開会 午後 １時２７分 

      閉会 午後 １時３９分 

２ 場  所  第２委員会室 

３ 出席議員 10 人 

委  員  長    高 田 重 信 

副 委 員 長    松 井 桂 将 

委     員    松 井 邦 人 

委     員    金 谷 幸 則 

委     員    岡 部   享 

委     員    木 下 章 広 

委     員    舎 川 智 也 

委     員    髙 田 真 里 

委     員    髙 道 秋 彦 

委     員    小 西 直 樹 



4 欠席議員 0 人 

5 職務のため出席した職員 

【議会事務局】 

事 務 局 長    中  田  貴  保 

事 務 局 次 長    岡 地   聡 

議 事 調 査 課 長    福 原   武 

議事調査課主幹    坂 口 輝 之 

議事調査課副主幹    朝 倉 雅 彦 

議事調査課調査係長    牧 野 仁 美 

議事調査課主査    高 畑 明 美 

議事調査課主任    桂 川 卓 也 



６ 協議結果について 

１ 「とやま市議会だより ５４号」について 

（１）表紙写真について 

協議の結果 

① 第１案 

１０周年を迎えた「グランドプラザ」 

に決定。 

（２）記事などの掲載内容について 

協議の結果 

①  議会報編集委員会として決定。 
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7 会議の概要  

委員長     ただいまから、議会報編集委員会を開会い

たします。協議にさきだち、委員会記録の

署名委員に、舎川委員、髙田真里委員を指

名いたします。これより、本日の協議事項

に入ります。本日ご協議いただきます「と

やま市議会だより５４号」は、お手元に配

布のとおりであります。それでは、「とや

ま市議会だより５４号」について事務局か

ら説明願います。  

議事調査課長  〔説明〕  

委員長     ただ今の説明につきまして、何かご意見等

はございますか。  

木下委員    今は、以前の市議会だよりを持ってきたの

ですが、委員の皆さんも言っておられたの

ですが、富山市議会は、今変わっていこう

ということで、議会改革とか政務活動費と

かいろんな特別委員会で話し合いが行われ

ていて、その刷新されていくイメージを打

ち出す上で、本当に事務局にも頑張ってい

ただいて、かなりレイアウトや、デザイン

が変わったこういったものが仕上がってき

て、本当にすばらしいなと思って感動して

おります。まずは、この形で出させていた
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だいて、それでまた、気がついたことを随

時変更していくということでいいのかなと

思いました。  

委員長     他に。  

小西委員    １０ページですけど、下段のところですが、

行政視察受け入れ状況のところに空欄があ

るから、もう少し字を大きくしたら、空欄

がなくなるのではないかと思いました。  

木下委員    関連して。ちょっと思ったのですが、一般

質問の項目の、下のところの各人の質問項

目がそれぞれ書いてあるのですが、難しい

ですかね。少し字を大きくしたほうがいい

かなという感じはしたのですが。  

委員長     それでは、以上２点について、事務局より

説明をお願いします。  

議事調査課長  まず、１０ページですが、スペースのとこ

ろですね。何を入れるか、何か詰めるかと

いうことになるですが、明日校了日ですの

で、実際入れてみてどんな感じになるのか

確認することができませんので、今回はち

ょっとやめさせていただきたいと思います。  

       それから、あと質問項目のほうですが、字
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は大きくできるのですが、全体として、び

っしり詰まっている議員さんもおられて、

字の大きさがまちまちになってしまうもの

ですから、今回は統一するということで、

同じ大きさにさせていただきました。  

委員長     読めないことはないということの中で、先

ほど、木下委員も言われたように、とりあ

えず今回これだけやって、本当に皆さんの

熱意ある委員の意見を取り入れさせていた

だいた中で、これを踏まえて、１２月号は

さらに一歩進んで、3 月号は大きな･･･。  

数字のグラフ入りだとかいろんな意見もあ

ったと思うので、そこも踏まえながら、と

りあえず、今回はこのレイアウトでやらせ

ていただきたいと思いますが、いかがでし

ょうか。よろしいでしょうか。  

       〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長     それでは、このとおりにさせていただくと

いうことで。次に、表紙写真につきまして、

おはかりしますので、皆さんに提示いたし

ます。この 3 点の中から選んでいただくこ

とになります。  

〔各委員：表紙写真閲覧〕  
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委員長     ちょっと持ってきて･･･。順番にね。  

これは、グランドプラザ 10 周年のイベン

トということで、これは今しかない。これ

は、いつでもある。これは、秋のこれから

の紅葉で去年の写真。まあ、こういうふう

になるであろうという写真です。くみ取っ

ていただけたかと思います。  

それでは、この表紙の写真の３つの案につ

いて、多数決で決定するということでよろ

しいでしょうか。よろしいでしょうか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長     それでは、多数決で決定するということで。

第１案の１０周年を迎えた「グランドプラ

ザ」がよろしい方は挙手をお願いいたしま

す。  

〔挙手 7 名〕  

委員長     挙手多数です。では、一応、木下委員。  

木下委員    私は、色が秋っぽいので、真ん中の 2 案

かなと思いました。  

委員長     小西委員。  
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小西委員    私は 3 案。  

委員長     では、次回またそういうことも、ちょっと

入れまして。では、今回は、1 番の１０周

年を迎えた「グランドプラザ」を採用した

いと思いますがよろしいでしょうか。  

〔「はい」と呼ぶ者あり〕  

委員長     では、そのように決定させていただきます。

以上で、掲載内容等に係る協議は終了いた

しました。おはかりいたします。「とやま

市議会だより５４号」の掲載内容について、

本委員会として、決定することにご異議あ

りませんか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長      ご異議なしと認めます。よって、そのよ

うに決定いたします。これをもって、議

会報編集委員会を閉会いたします。  
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平成２９年１０月１０日 

議会報編集委員会記録署名 

委 員 長  高 田 重 信 

署名委員  舎 川 智 也 

署名委員  髙 田 真 里 


